
平成２８年１２月県議会定例会質問（一般）要旨 （１２月１３日）

１－１

自 由 民 主 党 ２８番 小 林 昭 一

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 教職員の不祥事について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、教職員の不祥事根絶にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。

二 ドイツとの連携強化について 知 事 産 業 創 出 課

ドイツとの連携の下、再生可能エネルギーや医療関連産業

の育成・集積にどのように取り組んでいくのか、知事の考え

を尋ねたい。

三 ＪＲ只見線について 生活環境部長 生 活 交 通 課

県は、全線開通を見据えたＪＲ只見線の利活用の促進にど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

四 中山間地域における県立病院の充実について 病院事業管理者 病 院 経 営 課

県は、中山間地域における県立病院の充実にどのように取

り組んでいくのか尋ねたい。

五 会津地方の医療人材の確保について 保健福祉部長 医療人材対策室

県は、会津地方の産科医を確保するため、どのように取り

組んでいるのか尋ねたい。

六 野生きのこの出荷制限解除について 農林水産部長 林 業 振 興 課

県は、野生きのこの出荷制限の解除に向け、どのように取

り組んでいくのか尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 主要幹線道路の整備について 土 木 部 長 道 路 整 備 課

国道２５２号本名バイパスについて、整備状況と今後の見

通しを尋ねたい。

八 県立高等学校の在り方について 教 育 長 教 育 庁

県立高等学校の在り方について、学校教育審議会の審議状

況と今後の見通しを尋ねたい。


